

miércoles 28 de mayo de 2025

# La Laguna celebra el Día de Canarias rindiendo homenaje a sus raíces y tradiciones

*El Ayuntamiento propone una jornada familiar para este próximo viernes, con degustación de productos locales, juegos y deportes autóctonos y una batalla de polkas, entre otras propuestas*



Día de Canarias

El Ayuntamiento de La Laguna celebra este próximo 30 de mayo el Día de Canarias con una programación especial, reafirmando su compromiso con la identidad y el patrimonio cultural de las islas. A partir de las 10:00 horas, la plaza del Adelantado acogerá una amplia variedad de actividades dirigidas a todos los públicos, en un ambiente festivo pensado para compartir y disfrutar en comunidad.

El concejal de Fiestas del Consistorio, Dailos González, señaló que “La Laguna conmemora esta fecha señalada con el orgullo de saber quiénes somos y de dónde vienen nuestros orígenes. Ser de esta tierra es un sentimiento que no entiende de edad, religión o ideología. Nuestra forma de hablar, nuestra historia,

nuestro folklore y nuestra manera de ser hacen de esta tierra un lugar único”.

Asimismo, el edil detalló la programación de esta celebración “arrancará con una exposición sobre vestimenta tradicional y exhibiciones de lucha canaria y juegos populares. A continuación, a las 11:00 horas, se dará paso a un concierto protagonizado por el grupo Los Majuelos y la Asociación Cultural Unión y Amistad. Una hora más tarde, se desarrollará una muestra gastronómica, seguida de actuaciones folklóricas y talleres de percusión canaria y tajaraste”.

Una de las principales novedades de este año es la entrega de una caja de juegos tradicionales por el Día de Canarias. En ella se incluyen elementos como un trompo, boliches, una baraja canaria y el clásico elástico, con el objetivo de recuperar estos elementos de toda la vida que han marcado a tantas generaciones.

Por su parte, la edil de Turismo, Estefanía Díaz, anunció que, por primera vez, se incorporará a la programación del Día de Canarias la Batalla de Polkas, que se celebrará a las 21:00 horas en la plaza del convento de Santo Domingo. “Desde el área de Turismo hemos querido aportar a esta efeméride un acto muy nuestro, que rescata y difunde una de las expresiones culturales más alegres y participativas de Canarias. Esta cita también es una apuesta por un turismo cultural y experiencial, que invita tanto a residentes como a visitantes a conocer y disfrutar de nuestra identidad”.



“Entendemos que este tipo de eventos fortalecen nuestra imagen como destino que cuida sus raíces, que apuesta por la autenticidad y que ofrece al visitante algo más que sol y playa. Una inmersión en nuestras costumbres, en nuestro folclore y en la calidez de nuestra gente”, agregó la concejala.